
Protokoll: 

Rm Knopp fragt nach, wann die Abnahme der SGD Nord erfolgt und ob eine verspätete Abnahme 

Auswirkungen auf die EU-Förderungen hat. 

 

Herr Marquart führt aus, dass bis zum jetzigen Zeitpunkt nur eine Funktionsabnahme durchgeführt 

wurde. Weiter erläutert er, dass der Zeitraum der EU-Förderung bis zum 01.09.2021 verlängert 

wurde. 

 

Rm Diehl regt an, dass im Zusammenhang des Neubaus der Pfaffendorfer Brücke keine 

Kanalbaumaßnahmen im Bereich der Brücke eingeplant werden um unnötige weitere 

Verkehrsbehinderungen zu verhindern. 

Herr Werkleiter Mohrs führt aus, dass dies zurzeit geprüft wird. 

 

Rm Schmidt-Wygasch möchte wissen, warum unter Punkt 25 „BÜ Andernacher Straße“ der 

Auszahlungsstand im Jahr 2020 über dem Ansatz der verfügbaren Mittel im Jahr 2020 liegt. 

Herr Werkleiter Mohrs führt aus, dass die Baustelle schneller voranschreitet als geplant. Es liegt aber 

alles im Kostenplan. 

 


